

3 / 1 3 校長講話

いよいよ年度末になりました。

先週木曜日の放課後、6年生の皆さんが学校中をきれいにしてくれました。

その様子を見た人はいますか。誰一人手を抜くことなく、黙々と真剣に取り組む姿に触れ、私は感動しました。

皆さんも6年生を見習って、自分が使った椅子・机・ロッカー・教室など次の学年の人が使いやすいように整えてください。

さて、話は変わります。皆さんは、今、野球の国際大会が開かれているのを知っていますか。

World Baseball Classic 略してWBCです。

WBCとは、各国代表チーム(20カ国)が参加して、野球の世界一を競います。

日本代表チームが「侍ジャパン」と呼ばれていて、大谷翔平選手やダルビッシュ有選手などが召集されましたね。

WBCは、4年に1度の間隔で開催されています。今回で5回目となるそうです。日本はWBCの第1回大会から参加しており、第1回大会および第2回大会において日本代表チームが優勝を飾っています。

今回はどこの国が勝利するのか楽しみです。

私は、スポーツを通して、世界の選手同士が交流することはとても素晴らしいことだと思います。交流するということは、相手を知ることです。

ぜひ皆さんも、クラスや学年の友達とさらに交流を深め、相手の良さをつかんでほしいと思います。